
アンケート集計結果 2018（回答３２チーム）           2018.11.11 

②事前連絡等に関する実行委員会（担当：チームセクション）への満足度 

 1．不満（０）  2．まあまあ不満（２）  3．普通（７）   4．まあまあ満足（８）  5．満足（１４） 

 

③大会前に知りたい情報は何ですか？（複数回答可） 

 Ａ スケジュール（16）  Ｂ 飲食情報（16） Ｃ 地域情報（ 5）   Ｄ 各チームの行う活動内容（14） 

Ｅ その他 ・参加費やレンタル品、テント、駐車場の締め切り日をメール、配布資料などで早めに教えて欲しい 

 

④今回の開催についての内容で上記以外にご意見がありましたら教えてください 

・はじめての参加でしたがスタッフのみなさんの温かな対応ありがとうございました 

・明治安田生命が営業していた 【 関係者に厳重注意してもらいました 】 

 ・ステージの前側を広く開けて遠くからでもステージが見えるようにしたらどうですか？【 第 10 回の記念テントは

来年は設置しない予定ですが、サバイバーさんのためのステージ観覧・閉会式用テントは来年以降も設置予定です 】 

 ・ルミナリエ設置用の両面テープがはがれないものがありました【 ルミナリエ全体について再検討予定です※１ 】 

 ・もう少しステージの音楽のボリュームが小さい方が良い【 来年以降ステージについて再検討予定です 】 

 ・緑区の人をもっと巻き込んでいきましょう【 ありがとうございます。前向きに検討します 】 

   

⑤来年以降、あったら良いと思われるサービス、設備等がありましたら教えてください 

・障害者用トイレを開放してほしい・ヘルシーランド内お手洗いの一部参加者使用を認めて頂きたい 

【 2019年の開催が決定次第、農トレ・ヘルシーランドに交渉予定です。 】 

 ・屋上に行ける時間の周知と記載【 周知が足りなくて大変もったいなかったと反省しています。改善します 】 

 ・最寄り駅からの送迎サービス【 かなり難しいかと思われます・・・ 】 

 ・朝食サービスの充実 ※複数チームよりご意見ありました【 かなりご意見が多かったので真剣に検討します 】 

 ・無料の飲料（歩いている人に必要）【 最初に受付で配布する水を冷やして必要な人に配布できないか検討します 】 

 

⑥その他今後に向けた改善案・ご提案などなんでもありましたらお聞かせください。 

・開催時間を 10時～11時～など少し早めるのはどうか？昼食や閉会後片付けの関係【11時は有かも 検討します】 

 ・トイレットペーパーの補充と清掃をお願いします【 学生ボランティアさんが時間で回ってくれているのですが 】 

 ・ルミナリエのカップあらかじめ工夫して早めに渡せるようにした方がいいと思いました【※１ 】 

 ・463号線から会場への分岐、入り口の横断幕が見えにくい。のぼり旗はたてられないか？【ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰから NG】 

 ・チーム合同会議のアジェンダを事前にメールでいただけるとありがたいです【検討します】 

 ・事前の準備に必要な人数と作業内容を提示してボランティアを広く募るのはいかがでしょう？【 前向き検討中 】 

 ・リーダー会議について、何回かは午前中に開催して頂けるとありがたいです【残念ながら難しく土曜日は有り？】 

 ・ご飯系の屋台が少ないので増やしてほしい【協力してもらえる先が増やせるよう努力中です】 

・リメンバープレイス周辺に子供の多いチームテントを配置しない、もしくは設置場所の再考【設置場所は変わらず】 

 ・セレモニーの音量 ・夜間受付について手形を押せなかった、ルミナリエを買えなかったサバイバーの方がいた 

  【 来年以降、夜間受付の体制を整えます 】 

感想 

 ・今年は参加者が多かったように感じます。10回目の節目にふさわしいとてもいい RFLだったと思います。 

  来年もこの場でみなさんとの再会をお約束します 

 ・来年もよろしくお願いします 

 ・今後も微力ながらお手伝いできればと思います。実行委員の方々の 24時間かけてのご尽力。敬服します。 

 ・初めての参加でしたが楽しく、また参加できたらと思いました。ありがとうございました 

 


